

SOUTENIR LA RÉSISTANCE UKRAINIENNE POUR UNE PAIX JUSTE ET DURABLE

COMMUNIQUÉ
PARIS, LE 31 MARS 2025

Pour faire face à l'agression de la Russie, l'Ukraine doit désormais aussi résister à des initiatives délétères des autorités politiques américaines.

L'Ukraine devient un terrain chaud de la mise en pratique, par la force et les chantages, d'un agenda de domination imposée par une « loi du plus fort » que partagent les puissances autoritaires et dictatoriales. L'enjeu, une nouvelle fois, est le droit des peuples à décider pacifiquement leur avenir dans leurs frontières sûres et reconnues.

La poursuite d'objectifs conjoints aux autorités russes et états-unies, outre ses conséquences directes sur l'Ukraine, est porteuse de risques pour l'ensemble de l'humanité. Pillage des ressources comme jamais depuis le XIX^e siècle, temps de reconstitution d'empires de nature coloniale... nos imaginations ne peuvent encore complètement appréhender comment l'arrivée de Trump au pouvoir recompose les enjeux de la période.

Nous sommes dans un contexte où nombre d'enjeux se bousculent, où avoir une vision claire reste difficile, où un débat démocratique reposant sur des faits objectifs fait cruellement défaut.

Une chose est claire. Aujourd'hui, l'Ukraine résiste, son peuple est debout. Plus que jamais, nous devons exprimer notre solidarité. Pour eux, pour nos valeurs, pour un avenir partagé pour l'humanité.

Nous appelons à rejoindre la manifestation de soutien du samedi 5 avril 2025, à 14h, place de la République, à Paris ainsi que les autres initiatives qui auront lieu ailleurs en France.

